
  
 

 
Aos oito dias do mês de março de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, compareceram à 

Câmara Municipal de Guariba, na Avenida Marcelo Ragazzi, nº 491, Jardim Virgínia, a fim de 
participar desta Sessão Ordinária regimentalmente designada, os seguintes vereadores: 

Anderson de Campos Santos, Antônio César Pinheiro, Cássio Aparecido Pereira, Fabiano Alves 
de Almeida, Jurandir de Oliveira, Magna Aparecida Rocha do Nascimento, Márcia Cristiane 
Maturo, Marcos Henrique Osti, Paulo Dionísio de Sá, Paulo Roberto Dias Pereira e Tiago Cesar 

Elias Franciscati. A Sessão teve a Presidência do vereador Tiago Cesar Elias Franciscati, tendo 
para secretariá-lo a vereadora Márcia Cristiane Maturo, Primeira-Secretária da Casa. 
ABERTURA: chamada dos senhores vereadores: todos os vereadores presentes. Havendo 

quórum regimental de presença (artigo 118 do Regimento Interno), o Presidente declarou 
aberta a presente Sessão Ordinária. Leitura de trecho bíblico feita pelo vereador Paulo 
Roberto Dias Pereira. Execução do Hino Nacional Brasileiro: para dar mais celeridade aos 

trabalhos, motivado pelo afastamento social para combate ao coronavírus, não houve 
execução do Hino. MATÉRIAS CONSTANTES NA PAUTA DO EXPEDIENTE E DA ORDEM 
DO DIA: leitura, discussão e votação do Projeto de Lei nº. 010/2021, autoria do 

Executivo Municipal – Autoriza a abertura de créditos adicionais, no Orçamento Geral do 
Município, no valor total de R$ 65.098,00 (Sessenta e Cinco Mil e Noventa e Oito Reais), 
visando ao atendimento de despesas correntes e de capital. Leitura, discussão e votação 

do Projeto de Lei nº. 011/2021, autoria do Executivo Municipal – Autoriza a abertura de 
crédito adicional, no Orçamento Geral do Município, no valor total de R$ 76.000,00 (Setenta 
e Seis Mil Reais), visando ao atendimento de despesas de capital. Leitura, discussão e 

votação do Projeto de Lei nº. 012/2021, autoria do Executivo Municipal – Dispõe sobre 
ratificação do protocolo de intenções firmado entre municípios brasileiros, com a finalidade de 
adquirir vacinas para combate à pandemia do coronavírus; medicamentos, insumos e 

equipamentos na área da saúde, e dá outras providências. Segunda discussão e segunda 
votação do Projeto de Lei Complementar nº. 005/2021, autoria do Executivo Municipal 
– Dispõe sobre a reestruturação parcial da organização administrativa da Prefeitura Municipal 

de Guariba, apresentada no Organograma Municipal previsto no Artigo 6º, da Lei 
Complementar Municipal nº 2.679, de 28/03/2013, com suas modificações posteriores, e dá 
outras providências. EXPEDIENTE (artigo 119 do Regimento Interno): leitura, discussão e 

votação da ata da sessão anterior (artigo 120 do Regimento Interno): por decisão unânime 
do plenário foi dispensada a leitura da ata da sessão anterior e, como ninguém quis se 
manifestar, a ata foi colocada em votação e aprovada por unanimidade dos senhores 

vereadores presentes. Leitura da correspondência recebida do Executivo: por decisão 
unânime do plenário foi dispensada a leitura da correspondência recebida do Executivo, 
ficando à disposição dos senhores vereadores na Secretaria da Casa. LEITURA do Projeto 

de Lei nº. 010/2021, do Projeto de Lei nº. 011/2021 e do Projeto de Lei nº. 
012/2021 LEITURA DE REQUERIMENTO APRESENTADO: Ao Executivo. Do vereador Paulo 
Roberto Dias Pereira: nº. 0007/21 - requer ao Prefeito que dê cumprimento à Lei nº. 2.160, 

de 16/11/2006, que “Autoriza o Poder Executivo a instituir o Programa 'Adote uma Praça'”. 
LEITURA DAS INDICAÇÕES APRESENTADAS: Ao Executivo. Do vereador Antônio César 
Pinheiro: nº. 0080/21 - solicita que providências sejam tomadas pelo setor competente no 

sentido de roçar o mato na extensão do acostamento da Estrada Vicinal Alpheu Bellodi, que 
liga os residenciais Funichelli-Santin e Santa Cruz. O local é muito frequentado pelos 

praticantes de caminhada e ciclismo, além dos próprios pedestres, que são obrigados a 
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transitar pelo asfalto; nº. 0081/21 - solicita ao DEMUTRAN providências urgentes no 

cruzamento da Avenida Ítalo Politi com a Rua José Mazzi. De acordo com o reclamo dos 
moradores, o alto fluxo de veículos existente no local gera muitos transtornos e os acidentes 
são frequentes. Como medida para minimizar o problema, os moradores reivindicam que a 

Ítalo Politi passe a ter sentido único para tráfego, no sentido centro-bairro, até a Rua José 
Corrêa Leite Filho. Do vereador Fabiano Alves de Almeida: nº. 0085/21 - solicita que estudos 
sejam realizados pelo setor competente no sentido de reformar os quiosques e instalar 

lixeiras na praça da COHAB I e Vila Varella. Do vereador Jurandir de Oliveira: nº. 0077/21 - 
solicita o recapeamento da Avenida Amadeu Mazzi, na Vila Rocca; nº. 0078/21 - solicita o 
recapeamento da Rua São Pedro e da Avenida São Benedito, no Bairro Alto. Da vereadora 

Magna Aparecida Rocha do Nascimento: nº. 0060/21 - solicita que estudos sejam realizados 
pelo setor competente no sentido de verificar a possibilidade de contratar uma Fonoaudióloga 
e uma Terapeuta Ocupacional para atenderem no Centro de Atendimento Multiprofissional 

(CAM) e no setor de Fonoaudiologia da UBS Vila Amorim; nº. 0082/21 - solicita que estudos 
sejam realizados pelo setor competente no sentido de providenciar na antiga Garagem, 
localizada na Avenida Ernesto Buchi, um local adequado, com salas, banheiros masculino e 

feminino, refeitório, entre outros, para que os funcionários públicos possam fazer suas 
refeições com dignidade; nº. 0083/21 - solicita resolução do problema de água empoçada na 
lateral do imóvel localizado na esquina da Rua Dona Constância com a Avenida David 

Louzada, que dá fundo para o imóvel de número 229 daquela avenida. Da vereadora Márcia 
Cristiane Maturo: nº. 0076/21 - solicita que providências sejam tomadas pelo setor 
competente no sentido de modificar o ponto de desembarque dos ônibus das domésticas que 

residem na Santa Cruz, para que seja feito na entrada do Residencial, e não na rotatória 
como é realizado atualmente. Do vereador Marcos Henrique Osti: nº. 0079/21 - solicita que 

estudos sejam realizados pelo setor competente no sentido conceder o reajuste geral anual 
aos professores e demais funcionários públicos municipais. Do vereador Paulo Roberto Dias 
Pereira: nº. 0084/21 - solicita construção de mureta, passarela, bem como melhorias na 

iluminação pública no final da Rua Vereador José Oliveira de Souza, no Residencial Vila 
Mariana I. LEITURA DE MOÇÃO APRESENTADA. Do vereador Marcos Henrique Osti: nº. 
0002/21 - Moção de Aplausos e Congratulações ao Secretário de Educação, Professor João 

Marques Gouvêa Neto. Leitura da correspondência recebida de terceiros: por decisão 
unânime do plenário foi dispensada a leitura da correspondência recebida de terceiros, 
ficando à disposição dos senhores vereadores na Secretaria da Casa. DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DAS MATÉRIAS (artigo 121 do Regimento Interno da Casa). Leitura dos 
pareceres das Comissões Permanentes da Casa relacionados ao Projeto de Lei nº. 
010/2021, ao Projeto de Lei nº. 011/2021 e ao Projeto de Lei nº. 012/2021. Feita a 

leitura dos pareceres, constatou-se que os membros das Comissões Permanentes da Casa 
propuseram pela aprovação daquelas matérias sem qualquer emenda ou modificação a fazer 
nos seus textos originais. Colocados em discussão e votação, os pareceres foram aprovados 

por unanimidade dos senhores vereadores presentes em plenário. Discussão e votação do 
requerimento e da moção: como ninguém quis se manifestar a respeito, o requerimento e a 
moção foram colocados em votação, sendo aprovados por unanimidade dos senhores 

vereadores presentes em plenário. ORDEM DO DIA: (Discussão e votação das matérias 
previamente organizadas em pauta, conforme disposto nos artigos 122 e 123 do Regimento 
Interno da Casa). Colocados em discussão e votação, o Projeto de Lei nº. 010/2021, o 

Projeto de Lei nº. 011/2021 e o Projeto de Lei nº. 012/2021 foram aprovados por 
unanimidade dos senhores vereadores presentes em plenário, dispensando, portanto, 
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segunda votação. Colocado em segunda discussão e segunda votação, o Projeto de Lei 

Complementar nº. 005/2021 foi aprovado por unanimidade dos senhores vereadores 
presentes em plenário. Como nada mais havia para ser discutido e votado, passou-se à 
última parte dos trabalhos, ou seja, a EXPLICAÇÃO PESSOAL de cada vereador (artigo 131 

do Regimento Interno).  Os seguintes vereadores abaixo relacionados, na ordem em que 
constam, fizeram uso da palavra: Marcos Henrique Osti - comentou sobre a Indicação nº. 
0079/21 e sobre a Moção nº. 0002/21. Paulo Roberto Dias Pereira - comentou sobre o 

Requerimento nº. 0007/21. Anderson de Campos Santos - disse que está revoltado com 
certas pessoas que usam as redes sociais para criticar o trabalho dos vereadores. Explicou 
que algumas pessoas criticam os vereadores porque estes aprovam tudo o que o Prefeito 

envia a esta Casa. Disse que os vereadores aprovam, sim, os projetos do Prefeito, pois são 
projetos corretos, necessários e que atendem ao interesse da população. Agradeceu ao 
Prefeito e aos secretários municipais pelo apoio que tem recebido. Finalizando, solidarizou-se 

com a vereadora Márcia Cristiane Maturo, pois ela postou uma foto que tirou com o irmão 
dela em um evento, e algumas pessoas aproveitaram para criticá-la injustamente nas redes 
sociais. Tiago Cesar Elias Franciscati - disse que no último dia 26 esteve em Ribeirão Preto 

em reunião com os deputados Léo Oliveira e Baleia Rossi, e num trabalho conjunto com os 
vereadores da bancada do MDB da Câmara conseguiram com aqueles parlamentares recursos 
de 450 mil reais para obras de recapeamento, 250 mil reais para aquisição de equipamentos 

para a Santa Casa de Misericórdia e 100 mil reais para reformas no prédio da Casa de 
Recuperação da Criança Convalescente. Agradeceu aos dois deputados que nunca deixaram 
de atender Guariba. Continuando, discorreu sobre a qualidade dos serviços de fechamento de 

valas e buracos pela SABESP após a abertura para execução de serviços de reparos nas redes 
públicas de água e esgoto. Segundo o vereador, esses serviços são malfeitos, são de péssima 

qualidade. Aproveitando a presença do Prefeito Celso Romano na plateia, solicitou-lhe que 
determine uma fiscalização rigorosa quanto a esses serviços de reposição asfáltica feitos pela 
concessionária, para comprovar sua qualidade e evitar prejuízos ao patrimônio público. 

Pedindo um aparte, o vereador Marcos Henrique Osti disse que deveríamos ter uma cópia do 
contrato vigente com a SABESP, pois – se não lhe falha a memória – tempos atrás, quando a 
concessionária fazia cinco buracos ou mais era obrigada a recapear a rua inteira, porém isso 

não está acontecendo. Se não se engana, anteriormente ela era também era obrigada a jogar 
concreto no remendo antes de jogar a massa asfáltica, mas tudo isso só poderemos saber 
tendo o contrato em mãos. Em sua opinião, a Prefeitura não tem pessoal suficiente para 

fiscalizar esses serviços que estão espalhados pela cidade inteira. Então, temos de brigar com 
a SABESP para que ela cumpra suas obrigações a contento. Novamente com a palavra, o 
Presidente determinou à Secretaria que fosse oficiado ao Prefeito solicitando que ele 

determine uma fiscalização mais rígida quanto a esses serviços e que envie a esta Casa uma 
cópia do contrato vigente entre o Município e a SABESP. Márcia Cristiane Maturo - disse que 
gostaria de agradecer a observação do colega Anderson em relação às redes sociais. Explicou 

que ontem realmente tirou uma foto com seu irmão em um evento e a postou nas redes 
sociais. Ressaltou que algumas pessoas criticaram-na bastante por isso. Frisou que quem 
quiser falar dela que fale, mas não citem sua família, pois só ela sabe o que passou com sua 

mãe quando esta contraiu a Covid19. ENCERRAMENTO: como ninguém mais quis fazer uso 
da palavra, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a presente 
Sessão Ordinária. Para constar, foi lavrada a presente ata documental por mim, José Carlos 

Ribeiro, servidor lotado na Secretaria da Casa. Cabe ressaltar que a Ata Eletrônica, contendo 
a gravação desta Sessão na íntegra, ficará mantida inviolável, devidamente arquivada e os 
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documentos nela mencionados ficarão à disposição na Secretaria e no site da Casa para 

averiguação a qualquer tempo. Esta ata deverá ser encaminhada para publicação no site da 
Câmara e para análise dos vereadores, que terão o prazo até a sessão ordinária subsequente 
para propor retificação, inserção de algum registro ou impugnação, por escrito, sem o que se 

dará a aprovação tácita e, por consequência, a aceitação do conteúdo integral da Ata 
Eletrônica sem ressalvas, nos termos regimentais. Sala das Sessões Mário Lourenço 
Petrini, em 08 de março de 2021. 
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